

5年生のページ

全力疾走！ロードレース大会

11月29日(火)に校内ロードレース大会を行いました。とてもいい天気の中、思い切り走ることができました。

子どもたちは、しんどい中でも歯を食いしばり、ゴールするまで一生懸命走り切りました。たくさんの応援の後押しもあって、ほとんどの子どもが自己最高記録を出すことができました。目標に向かって全力でやり切る姿は、とてもすばしかったです。



練習から、1回1回目標を決めて取り組んできました。自分の決めた目標に向けて努力する子どもたちの姿を見ることができました。

これからも、1つ1つ目標を決めて努力を重ねることを大切にして欲しいです。



ほくほ、練習の時のように走りました。他の学年やおうちの人のおうえんが聞こえて、練習の時よりやる気が出ました。みんなもいつもより速いと思いながら、がんばって走りました。

とちゃうでつかれたけど、先生に言われた「つかれたときにとれだけががんばれるかが大切」ということを思い出して、本気で走りました。

そして練習よりもいい記録が出ました。練習とみんなのおうえんのおかげで記録がちんでうれしかったです。

私は、最後まであきらめないうたを目標にしていた。走っているとき「しんどい、もうやめたい。」と思っていたけど、「あきらめたら目標が達成できない。」と頑張りました。

もう走り終わった人もおうえんしてくれて、力が出ました。そして、私は最後まで走ることができました。目標のタイムよりもおそかったけど、ゴールをしたとき、やっぱりあきらめたらだめなんだと思いました。

来年は最後なので、今年よりもがんばりたいです。

児童のふりがらい